



L'antenne locale des Restos du Coeur de Terrasson ouvrait ses portes samedi 25 juin pour faire découvrir le travail que les bénévoles mènent auprès des plus démunis, et convaincre de nouveaux bénévoles à rejoindre l'équipe. Situé avenue Pierre Brossolette, juste après le pont qui enjambe la voie ferrée, le local est ouvert chaque vendredi en début d'après-midi, le mardi aussi en hiver. Les bénévoles sont à pied d'œuvre pour réceptionner les marchandises et préparer les distributions.

Une aide multiple pour les personnes reçues

L'aide alimentaire concerne à Terrasson 122 familles soit 262 personnes pour un total de 72822 repas par an. Ce que l'on sait moins, c'est que le centre de Terrasson propose une aide à la personne avec notamment de la coiffure, un atelier de français, un soutien à la recherche d'emploi, et une aide administrative et juridique. Les Restos du Coeur peuvent parfois apporter leur soutien sur le Micro crédit, par exemple pour une réparation de



véhicule, un accès au logement ou à l'éducation.

- **Photo 1** : la mairie de Terrasson représentée par Isabelle Dupuy adjointe au maire (2e en partant de la gauche) ; le conseil départemental de Dordogne représenté par Régine Anglard

Terrasson : des portes ouvertes aux Restos du Coeur

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 28 Juin 2022 08:22

conseillère départementale (1ère à droite sur la photo) ; les bénévoles des Restos dont Chantal, une des responsables de l'antenne de Terrasson (1ère à gauche), et Evelyne Lopez, vice-présidente des Restos du Coeur de Dordogne (au centre)...